
意見交換会終了時に実施したアンケートの結果

１ 意見交換会の時間（回答者数３２名） ２ 資料の内容 （回答者数３２名）

３ 説明の内容 （回答者数３２名） ４ 事前アンケートの内容

（回答者数３２名）

５ 主な意見・要望等

○他省庁に比べ条件の悪い奥地、へき地での施工が多いが、そのことが単価に反映さ

れていないイメージがある。

○提出資料の簡素化、入札不調対策など新しい取組が行われていることは、意欲を感

じた。

○土工（掘削、積込、運搬、盛土）の単価を見直してもらいたい。

○事前アンケート調査での意見、要望については、少数意見でも取組に反映して欲し

い。

○今後とも現状の問題点について意見交換ができる環境を続け、その問題点を改善し

ていただきたい。


